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収穫祭 １２月９日（土） 

 

スローガンは、「最後の収穫祭 学びと感謝を伝えよう」。「感謝の会」では、生産活動や学び隊を支えてく
ださった地域の方を招き、歌やプレゼントで感謝を伝えました。「学びを伝える会」では、これまでの生産活
動での学びや協力してくださったたくさんの方々への感謝を、各学年が心をこめて発表しました。 

１年生 
 
きんちょうしてたけど、大きなこえではっぴょう

できました。 
１ねん１くみ K.M. 

  
いつもよりきんちょうしたけれど、こえを大き

く、げんきいっぱいにできました。 
    １ねん２くみ U.T. 

２年生 
 かんしゃの会では、畑をかしてくれた正みさん
と畑のお手つだいをしてくれた地いきの方にかん
しゃしたいと思いました。 

はっぴょうでは自分たちがサツマイモをそだて
て学んだことがつたわるようにげきにしました。
自分の出番が少なくてもグループできょうりょく
してみんなでがんばることができました。 

２年１組 K.S. 

３年生 
 
 スーパー給食に協力してくれている方がふだん
何をしている方で、どのような思いをもっている
かをくわしく伝えるために、たくさん調べました。
この経験を生かして、スーパー給食の魅力、「いず
み野」の魅力をもっともっと伝えていきたいです。 

３年２組 O.S. 

４年生 
 
 ボランティアの方が、いずみ野小のことを大切
に思ってくださっていることがわかりました。い
ずみ野田んぼのことをよく知らない人にも、田ん
ぼのよさが伝わったらいいなと思いながら発表し
ました。来年度は、5年生として、お米作りを引
っ張っていけたらいいなと思います。 

           4 年 2 組 Y.M. 

５年生 
 
めあてを聴いている人たちに分かりやすく、面

白いと思ってもらえるように発表するに設定し
た。 
クイズのときにみんなに参加してもらえるよう

に、色々な聞き方をした。６年生の発表を聴き、
自分に生かせそうなところを探すことができた。 

       ５年１組 Y.M. 

６年生 
発表に向けて、班のメンバーとともにどのよう

な発表にするかたくさん話し合ってきました。生
産活動クイズも入れて、聞いている人が楽しめる
ような発表にすることができました。 
 生産活動にかかわってくださった方々に感謝を
伝える１日にすることができ、最後の収穫祭を心
をこめてしめくくることができました。 

６年１組 S.K. 

感謝の会 

横山正美さんを始め、生産活動や
学び隊を何年も支えてくださった
地域の方々をお招きしました。手作
りの花束やメッセージカードをプ
レゼントし、感謝の気持ちをこめて
歌を歌いました。 

 
 

もちもちタイム 

４、５、６年生が協力して育て
たお米で、今年も大ホールで盛大
にもちつきをしました。子どもた
ちは、「もちつきの歌」に合わせて
楽しくもちつきの様子を見学し
ました。 

 
 

お米・野菜の出品 

 地域コーディネーターの方々に
ご協力をいただき、学び隊の畑で
収穫した白菜と、義一さんの田で
育てたお米を出品しました。たく
さんの方々に寄付していただき
ました。 
 
 
 



ミルク教室            11/22（金） 

 
いずみ野中学校職場体験 11/22（金）                 

 

人権週間     12/4（月）～12/9（土） 

 

幼保小交流    12/1（金）、1５（金）          

 
歯と口の健康チェック  12/13（水） 

 
統合情報コーナー          

 

給食調理員募集のお知らせ         

 

 日本乳牛協会の方々をお招きして１年生を対象
にミルク教室を行いました。普段、給食に出てくる
牛乳にどのような栄養があるか、スライドを使って
分かりやすく説明してもらいました。学習の最後に
は、牛乳とフルーツジュースを混ぜて、美味しいミ
ックスジュースで飲みました。ミックスジュースに
しても栄養が変わらないことを知って、牛乳の味が
苦手な子は、少し安心したようです。 
 

最近は、給食に出てくる
牛乳の成分表を見て、カル
シウムの量に驚く子が増え
てきています。 

 コロナ禍で中断されていた小中交流事業「職場体
験」が再開されました。いずみ野中学校から４名の生
徒が訪れ、２年２組、３年１組、４年２組、６年１組
で「先生」の仕事を体験しました。 
 

【いずみ野中生徒の事後感想より抜粋】 
・一人ひとりのことをしっかりと見て、危険なことが
起きないか見るのが難しいなと感じました。 
・クラスのみんなと遊んで、すごく元気をもらいまし
た。今回の体験を通して、改めて小学校の先生になり
たいと強く思うようになりました。 
・授業を行うだけでなく、ほか
にいろいろな仕事があることを
知れました。 
・たくさんの子どもを毎日一人でまとめることを想
像すると、考えられないほどの責任感と視野を広く
もつことが大切だと気付きました。 

 代表委員会で人権週間での取組について話し合い
ました。その結果、全校で次の四つについて取り組む
ことが決まりました。 
 
①クラスでいじめについて考えて話し合う。 
②クラスで話し合ったことをもとに、人権宣言をつ

くる。 
③人権宣言についての振り返りをする。 
④給食時間の放送で、各クラスの人権宣言を運営委

員会が紹介する。 
 

それぞれの学年に応じた人権宣言がつくられ、全
校で取り組むことが出来ました。 

 いずみ保育園、いしかわ幼稚園の園児たちと１年生
で、学習交流を行いました。１年生は、生活科で学習
した秋の自然物を使った遊びを紹介したり、教室、ト
イレといった施設を案内したりと、一生懸命におもて
なしをすることができました。普段とは違うお兄さ
ん、お姉さんらしい態度で、園児たちに声をかける姿
が、とても立派でした。 
活動後は「ありがとうございました。」「たのしかっ

た。」と感想を聞いて、１年生としての自信を深めて
いました。 

  

 歯科衛生士による歯みがき検査と歯ブラシチェッ
クを行いました。事前の歯みがきカレンダーの取組
などから『A きれいにみがけています』の児童は昨年
度の 56％から 64％に増えました。 

 ≪歯科衛生士：豊川先生のコメント≫ 
「おうちの方や先生からの声掛けで、朝のみがき忘れ
が減って A の児童が増えたと思います。 
お口に合った歯ブラシを使って
いる児童がたくさんいますが、
古くなったものを使っている児
童もいるので、新しいものと交
換しましょう。」 

12/14（木）に、横浜瀬谷子
ども食堂こころにて、阿久和
小学校 3 年生の取組で「わく
わくあくわパン」がふるまわ
れました。いずみ野小学校か
らも、多くの児童が参加して、
交流を深めました。 

 来年度の統合に当たり、給食調理員
アルバイトが不足しております。興味・
関心のある方は、学校（804-0771 
副校長 小野）までご連絡ください。 

また、お知り合いの方で、給食調理に関心のある方
にご紹介いただけますと助かります。よろしくお願
いします。 


